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Herzlich Willkommen in Bad Nauheim!Inhalt

Bad Nauheim ist eine Stadt zum Wohlfühlen.

Schön, dass Sie da sind!

Lernen Sie unsere Stadt kennen! 

Es gibt viel Spannendes zu entdecken.

Auf der Entdecker-Tour sehen Sie

besonders schöne Gebäude,

bekannte Plätze, 

grüne Parks.

Und Sie erleben die besondere Stimmung in unserer Stadt! 

Viel Spaß in Bad Nauheim!
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Kommen Sie mit auf Entdecker-Tour!

Dieses Heft stellt die schönsten Orte in der Stadt vor. 

Sie können die Orte anschauen. 

Folgen Sie dafür der grünen Linie. 

Die grüne Linie ist im Stadtplan eingezeichnet.

Der Stadtplan ist auf Seite 14. 

Die schönsten Orte sind in diesem Heft beschrieben. 

Sie finden neben jeder Beschreibung eine Nummer. 

Die Nummern finden Sie auch im Stadtplan wieder. 

So können Sie die Orte der Reihe nach anschauen. 

Sie werden viel Neues entdecken. 

Viel Spaß auf der Entdecker-Tour durch Bad Nauheim!
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Der Sprudel·hof

In Bad Nauheim sprudelt gesundes Wasser aus dem Boden. 

Es gibt 7 verschiedene Quellen mit gesundem Wasser in der Stadt. 

Man sagt: Das Wasser kann Krankheiten heilen.

Zum Beispiel Krankheiten am Herz, an der Haut oder Rücken·schmerzen. 

Viele Menschen kommen extra für das Wasser in die Stadt. 

Der Sprudel·hof ist eine alte Bade·anlage. 

Früher haben die Menschen hier im gesunden Wasser gebadet. 

Der Sprudel·hof ist mehr als 100 Jahre alt.

Damals hat man in einem besonderen Stil gebaut. 

Der Bau·stil heißt: Jugend·stil. 

Der Sprudel·hof ist das größte Bauwerk im Jugend·stil in Europa. 

Der Sprudel·hof ist auch das berühmteste Bauwerk von Bad Nauheim. 

Man sagt: Er ist das Wahr·zeichen von Bad Nauheim.
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Der Kur·park

Im Kur·park können Sie gut entspannen. 

Es gibt im Park: 

alte Bäume,

schöne kleine Seen,

seltene Pflanzen

und im Sommer Bänke mit rot-weißen Sonnen·dächern.

Sie können Boot fahren oder Mini·golf spielen.

Oder Sie gehen einfach in Ruhe spazieren. 

Der Park ist schon über 100 Jahre alt.

Ein bekannter Mann hat den Park geplant.

Der Mann heißt: Heinrich Siesmayer.

Sehen Sie sich den schönen Park an! 
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Die Burg·pforte

In Bad Nauheim gab es früher eine Burg.

Den Eingang zu einer Burg nennt man Pforte.

Heute gibt es nur noch ein kleines Tor. 

Das Tor heißt immer noch Burg·pforte.

Die Burg·pforte ist sehr bekannt.

Sie war vor ungefähr 60 Jahren auf einem Bild. 

Das Bild war auf der Schall·platte von einem sehr bekannten Musiker. 

Der Musiker hieß Elvis Presley. 

Das spricht man so: Elvis Presli. 

Viele nennen ihn nur Elvis.

Elvis kam aus Amerika. 

Aber er hat auch eine Zeit lang in Bad Nauheim gelebt. 

In dieser Zeit ist das Bild von ihm an der Burg·pforte entstanden.
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Die Innen·stadt

In der Innen·stadt gibt es 

viele gemütliche Cafés

und schöne kleine Läden.

Viele Läden gibt es nur in Bad Nauheim. 

Sie finden hier besonders schöne Dinge. 

Bummeln Sie ganz gemütlich 

in der Innen·stadt von Bad Nauheim!
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Rundfahrt

Rundfahrt
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Der Rosen·garten

Sie dürfen mal schnuppern! 

Und die bunten Blumen bewundern.

Der Rosen·garten duftet und blüht im Sommer. 

Der Garten liegt mitten im Stadt·zentrum. 

Rosen gehören zu Bad Nauheim einfach dazu. 

In einem Orts·teil von Bad Nauheim züchtet man Rosen. 

Sie können in dem Orts·teil viele Rosen sehen. 

Es gibt dort jedes Jahr das Rosen·fest.

Und ein Rosen·museum. 

Der Orts·teil heißt Steinfurth.

Man sagt: Die Rose ist die Königin der Blumen.

Lassen Sie sich von der Königin bezaubern! 
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Die Trink·kur·anlage

Die Trink·kur·anlage ist ein besonders schönes Gebäude. 

Es ist schon über 100 Jahre alt. 

Das Gebäude ist in der Bau·art Jugend·stil gebaut. 

Genauso wie der Sprudel·hof. 

Im Gebäude können Sie gesundes Wasser von Bad Nauheim trinken. 

Sie bekommen hier Wasser aus 3 verschiedenen Quellen. 

Ein Mitarbeiter gibt Ihnen das Wasser an einem Tresen. 

Hinter dem Tresen ist der Ausschank. 

Der Ausschank sieht wie ein kleines Haus aus. 

Das Haus hat eine goldene Kuppel. 

Probieren Sie das gesunde Wasser aus Bad Nauheim! 
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Die Gradier·bauten

Gradier·bauten sind riesige Anlagen im Freien.

Sie können an den Anlagen salzige Luft einatmen. 

Das fühlt sich an wie am Meer. 

Und tut richtig gut! 

Besonders bei großer Hitze im Sommer. 

Die salzige Luft kommt vom gesunden Wasser von Bad Nauheim.

Man pumpt das Wasser nach oben auf die Anlagen.

Dann lässt man es über ganz viele Zweige nach unten laufen.  

Dabei kommt das Salz aus dem Wasser in die Luft. 

Es gibt in Bad Nauheim 5 Gradier·bauten. 

Genießen Sie die gesunde Luft und entspannen Sie! 
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Gesundheits·garten am Gradier·bau 2 

Im Gesundheits·garten gibt es 10 Stationen. 

An jeder Station gibt es etwas zu tun oder zu entdecken. 

Die Stationen sind zum Beispiel: 

ein Barfuß·weg.   

	 Sie können hier barfuß laufen.

	 Sie fühlen unterschiedliche Böden. 

	 Zum Beispiel Holz, Stein oder Kies. 

	 Das ist eine tolle Erfahrung.

ein Summ·stein. 

	 Das ist ein großer Stein mit einem Loch.

	 Sie können Ihren Kopf in das Lock stecken. 

	 Summen Sie! 

	 Sie hören Ihr Summen im Stein ganz besonders. 

Rund um die Stationen gibt es Strand·körbe.

Sie können hier gemütlich sitzen und entspannen. 
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Spielen und Bewegen in Bad Nauheim

Sie können in Bad Nauheim richtig aktiv sein! 

Es gibt zum Beispiel 

viele schöne Wander·wege und Rad·touren,

Mini·golf,

viele tolle Spiel·plätze,

Boote zum Ausleihen,

ein Schwimm·bad,

ein Eis·stadion. 

Viel Spaß beim Spielen und Bewegen in Bad Nauheim! 
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Tourist Info

Haben Sie Fragen zu Bad Nauheim? 

Wir helfen Ihnen gerne weiter. 

Sie können bei uns zum Beispiel

einen Rollstuhl ausleihen. 

Eine Übernachtungs·möglichkeit buchen. 

Tipps bekommen für Ihren Urlaub in Bad Nauheim.

Tipps bekommen zu aktuellen Veranstaltungen in der Stadt. 

Tickets für eine Veranstaltung kaufen. 

Und vieles mehr. 
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Haben Sie andere Fragen? 

Dann melden Sie sich einfach bei uns. 

Ihr Team von der Tourist Info

Tourist Info Bad Nauheim
In den Kolonnaden 1
61231 Bad Nauheim
Tel.: 0 60 32 92 99 20
Whats-App: 01 51 46 17 39 15
E-Mail: info@bad-nauheim.de
Internet: www.bad-nauheim.de 
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Über dieses Heft 

Die Tourist Info Bad Nauheim hat dieses Heft gemacht.

Gisela Moser hat die Texte in Leichter Sprache geschrieben. 

Die Prüfer von der Diakonie Mark-Ruhr Teilhabe und Wohnen

haben die Texte geprüft. 

Gisela Moser und die Diakonie Mark-Ruhr Teilhabe und Wohnen

sind Mitglieder im Netzwerk Leichte Sprache. 
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